



**LAVOZLIBRE** 

Director: Manuel Romero  
 Martes, 05 de octubre de 2010 | 11:26:20  
 Auditado por  y  Suscríbete al **BOLETIN** | RSS 

PORTADA | ECONOMÍA | CONFLICTO | VIVA LA VIDA  
 ESPAÑA | CULTURA | DEPORTES | TECNOLOGÍA  
 INTERNACIONAL | MEDIOS | OPINIÓN | MADRID

buscar

ÚLTIMA HORA

## La investigación con terapias avanzadas en Andalucía contará con 90 millones de inversión hasta 2015

Europa Press

lunes, 04 de octubre de 2010, 15:30  
 GRANADA, 4 (EUROPA PRESS)

La investigación con terapias avanzadas en Andalucía contará con 90 millones de euros más en los próximos cinco años, que se suman a los 60 millones invertidos desde 2003 en diferentes proyectos como el impulso de las llamadas 'salas blancas'. El objetivo de esta estrategia es avanzar en el campo médico que pretende buscar solución a las enfermedades que en la actualidad carecen de ella.

Así lo ha puesto de manifiesto la consejera de Salud, María Jesús Montero, durante la inauguración en Granada de la primera edición del Máster Propio en Fabricación de Medicamentos de Terapias Avanzadas que se imparte en el Complejo Multifuncional Avanzado de Simulación e Innovación Tecnológica (CMAT).

Durante el acto, la consejera explicó que el objetivo de este impulso a las terapias avanzadas es posibilitar el "avance a un acceso equitativo de la población a potenciales nuevos tratamientos" y fomentar "mecanismos eficaces de transferencia del conocimiento y de colaboración con el ámbito empresarial".

En este sentido, ha ofrecido detalles sobre la nueva Estrategia y el Plan de Actuación de la Iniciativa Andaluza en Terapias Avanzadas que define 19 líneas estratégicas y 86 actuaciones para los próximos seis años vinculadas a los programas de medicina regenerativa, genómica y nanomedicina, que conforman esta iniciativa.

### "POSICIÓN DE VANGUARDIA"

Esta estrategia persigue situar a Andalucía en "una posición de vanguardia" en el ámbito de la investigación biomédica traslacional, un campo de actuación que pretende buscar soluciones para las enfermedades que en la actualidad carecen de ellas. Asimismo, parte de la estrategia de economía sostenible, ya que la inversión en investigación funciona como motor de desarrollo y sus frutos revierten en la sociedad.

A través de este plan, la comunidad autónoma impulsará el desarrollo de nuevos investigadores, mediante la puesta en marcha diversos programas de formación o captación de profesionales. El objetivo, para el que se van a invertir cerca de 38 millones de euros, es incorporar 500 nuevos profesionales en este campo en los próximos seis años.

Otra de las líneas estratégicas contempla también el refuerzo de las infraestructuras, con el desarrollo de salas GMP específicas para terapia génica, la ampliación de los recursos en institutos de investigación y la creación de algunas nuevas infraestructuras específicas de nanomedicina.

Esto supondrá una inversión estimada de 34 millones de euros hasta 2015 y en esta partida entrarán, por ejemplo, las tres salas blancas que se harán en Larcel (Laboratorio Andaluz de Reprogramación Celular), la adquisición de equipos para Bionand y Genyo, o la inversión que se ha destinado al Proyecto Genoma Médico, entre otros.

### ENSAYOS CLÍNICOS

Asimismo, se invertirán 12 millones de euros para impulsar nuevos ensayos clínicos de alta calidad y dos millones más en el desarrollo de programas específicos para facilitar las iniciativas empresariales y de transferencia de tecnología en el ámbito biotecnológico.

Estos programas pretenden promover y facilitar el acceso de emprendedores en el ámbito de la biotecnología al conjunto de incentivos a la creación y modernización de empresas, a la cooperación competitiva y a la inversión en I+D+i que ofrece en la actualidad la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia y que coordina la Agencia IDEA, con el fin último de contribuir al incremento del número de empresas



Mariano Rajoy y sus hombres de gobierno

### Indignación de Aguirre porque Tomás Gómez no contestó su llamada



El folio de Fran, oxígeno para Antena 3

Facebook: el robo del siglo

- 11:21 Las ventas de motocicletas y ciclomotores caen un 10,64% en septiembre 
- 11:20 Blanco dice que el AVE unirá Ourense-Santiago en 2011 y llegará a Palencia, León, Alicante y Cádiz en 2012 
- 11:20 Bugno solicita a la UCI y la AMA que aclaren en el "menor tiempo posible" el caso de Alberto Contador 
- 11:20 Muere un menor electrocutado al tratar de robar cable de cobre 
- 11:19 Gestair facturó 61,5 millones en los ocho primeros meses y mantiene previsiones para 2010 

+

 **La Voz Libre** en Facebook  
 Me gusta